

平成29年2月13日

第3学年保護者の皆様

京都市立桃山中学校

校長 船山 洋一

インフルエンザ等に伴う第3学年学年閉鎖について

春寒の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校教育にご理解とご支援を賜り誠にありがとうございます。

さて、1月下旬より桃山中学校でもインフルエンザに罹患する生徒が出始め、流行の兆しを見せていました。今週にはいり第3学年において、インフルエンザ及びインフルエンザ様疾患で欠席する生徒が急増しております。

つきましては、感染拡大を防止するために、本日13日（月）午後より14日（火）終日の期間、学年閉鎖とします。

ご家庭でゆっくりと休養させていただき、健康管理に努めていただきますよう、お願いいたします。保護者の皆様には引き続き下記の点にもご留意ください。

記

- 1 感染予防のため、規則正しい生活とともに、手洗い、うがいの徹底や必要に応じてマスクを着用するなど、咳エチケットの励行をお願いします。
- 2 健康管理のため、不要不急の外出はできるだけ控えさせてください。
- 3 毎朝・夕の検温及び健康観察を行い、発熱やせき等、体調不良がある場合は医療機関を受診し、学校へご報告ください。

すでに罹患されているお子さんについては、十分休息を取って頂き、一日でも早い回復をお祈りいたします。